



CDU KÖLN

Herrn
Bezirksbürgermeister Markus Thiele

Herrn
Oberbürgermeister Jürgen Roters

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk (8)

Rathaus Kalk, Bürgeramt, Raum 925 S
Kalker Hauptstraße 247-273, 51103 Köln

Telefon (0221) 221 98303

E-Mail: CDU-BV8@STADT-KOELN.DE

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 25.11.2010

AN/2233/2010

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	02.12.2010, TOP 9.2.4

**Änderungen der Ampelschaltungen in Köln-Rath/Heumar
Anfrage der CDU-Fraktion vom 25.11.2010**

Sehr geehrte Herren,

in den vergangenen Monaten wurden an mehreren Ampelanlagen im Kölner Osten augenscheinlich die Ampelschaltungen verändert. Exemplarisch seien an dieser Stelle zum einen die Fußgängerampel auf der Rösrather Straße, Einmündung Gröppersgasse bzw. Röttgensweg und zum anderen die Ampelanlage an der Kreuzung Rösrather Straße/Neubrücker Ring erwähnt.

Bei der Ampelanlage an der Gröppersgasse sind seit der Sanierung des oberen Teils der Rösrather Straße zum Teil sehr lange Wartezeiten für Fußgänger entstanden, was insbesondere in den Morgenstunden zu gefährlichen Situationen führt, da ungeduldige Bahnfahrer die Ampelschaltung ignorieren, um unbedingt noch die Bahnen an der Haltestelle Röttgensweg zu erreichen.

Hingegen sind bei der Ampel an der Kreuzung Rösrather Straße/Neubrücker Ring seit der Änderung der Ampelschaltung sehr lange Wartezeiten für den nach Neubrück einbiegenden Verkehr entstanden, was insbesondere in den morgendlichen und abendlichen Verkehrsströmen zu längeren Rückstaus führt.

Die CDU stellt daher folgende Anfrage:

- 1. Warum wurden die Ampelschaltungen geändert?**
- 2. Welchen Verkehrsteilnehmern sollte durch die jeweilige Änderung Priorität eingeräumt werden?**

3. Wie gedenkt die Verwaltung den Verkehrsfluss wieder zu erhöhen bzw. die unnötigen Emissionsbelastungen zu reduzieren?

Für eine kurzfristige Beantwortung unserer Anfrage wären wir dankbar.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jürgen Schuiszill
CDU-Fraktionsvorsitzender

gez. Stefan Clemens Müller
stellv. CDU-Fraktionsvorsitzender